

Antrag Nr. 16-O-15-0024

SPD, Grüne

Betreff:

Anpflanzungen an der ?Alten Brücke? (SPD, GRÜNE)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf ihrem Gelände an der Alten Brücke Wiesbaden-Igstadt das gesamte Gestrüpp zu entfernen und neue Anpflanzungen vorzunehmen und auf den Grundstückseigner des Geländes an der Alten Brücke, Deutsche Bahn AG, einzuwirken, ebenfalls die Anpflanzungen zu erneuern bzw. zu ergänzen.

Begründung:

Auf dem Gelände der Landeshauptstadt an der Alten Brücke (oberhalb der Brücke) wurden die vorhandenen Anpflanzungen anscheinend nicht regelmäßig gepflegt. Dadurch ist ein Gestrüpp entstanden, was nicht nur über den Bürgersteig wächst, sondern durchaus auch Herberge bildet für unliebsame Bewohner. Wir bitten deshalb, das Gestrüpp zu entfernen und das Gelände zu bepflanzen.

Mit Beschluss vom 16. 09. 2014 (Beschluss Nr. 0024) hatte der Ortsbeirat gebeten, auf den Grundstückseigentümer des Geländes an der Alten Brücke (unterhalb), Deutsche Bahn AG, einzuwirken, dass die Anpflanzungen im Bereich der erneuerten „Alten Brücke“ regelmäßig überprüft und im Bedarfsfalle ergänzt werden. Der Ortsbeirat wies seinerzeit darauf hin, dass durch die anscheinend mangelnde Pflege und Betreuung der Neuanpflanzungen zu befürchten ist, dass zahlreiche Pflanzen wieder eingehen. In der Tat ist ein Großteil der Pflanzen eingegangen. Es wird daher darum gebeten, auch auf die Deutsche Bahn AG einzuwirken, dass auf deren Gelände die Bepflanzung ebenso erneuert bzw. ergänzt wird.

Abschließend weisen wir darauf hin, dass das gesamte Gelände einen sehr ungepflegten Eindruck vermittelt.

Wiesbaden, 23.08.2016